
COMUNE DI PALERMO
UFFICIO AUTONOMO AL CONSIGLIO COMUNALE

VI COMMISSIONE CONSILIARE
Piazza Giulio Cesare 52

VERBALE N. 250 del 12/09/2023 Approvato il 12 /09/2023
ORDINE DEL GIORNO: N. 149 del 29/08/2023
ORARIO DI CONVOCAZIONE: Prima convocazione ore 09:00
CONSIGLIERI PRESENTI Presente

Assente
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA

Canto Leonardo P 10.15 11.10
Chinnici Dario P 10.10 10.50

Lupo Giuseppe P 10.10 11.10

Leto Teresa A - -

Zacco Ottavio A - -

VERBALE
Il Segretario alle ore 09.00 procede con l’appello e non risultando nessun
Consigliere presente rinvia la seduta in seconda convocazione.
Il Vice Presidente Lupo alle ore 10.10 apre la seduta in seconda convocazione
con la presenza del Consigliere Chinnici
Argomenti da trattare:

1. Programma Triennale OO.PP. 2023/2025 ed Elenco Annuale 2023
PROCON 394 del 03.08.2023

2. Comunicazioni
3. Programmazione incontri
4. Varie ed eventuali
5. Approvazione del verbale N 244 del 01/09/2023
6. Approvazione del verbale N 245 del 04/09/2023
7. Approvazione del verbale della seduta odierna

La Commissione per trattare l’argomento relativo al punto 1 ha invitato in
audizione l’Assessore Tamajo, l’Ing. Francesco Russo e l’Arch. Roberta
Romeo.
Il Segretario Comunica che l’Arch. Romeo non sarà presente perché in
congedo.
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Il Presidente Lupo in attesa dell’arrivo dell’Ass. Tamajo, chiede al Segretario
di dare lettura del verbale di cui al punto 5
Si procede con la lettura e l’approvazione per appello nominale
Il verbale n. 244 del 01/09/2023 viene approvato all’unanimità dei presenti
Il Presidente Lupo in riferimento agli argomenti del verbale appena approvato
chiede di calendarizzare l’audizione con il Commissario ZES per avere notizie
sui progetti della Costa sud, sulla nuova ZES e ZES unica nazionale varata
dal Governo Meloni.
Il Segretario riferisce di avere ricevuto comunicazione da parte della Segreteria
dell’Ass Tamajo che per impegni sopravvenuti non potrà essere presente in
Commissione chiedendo di riprogrammare l’incontro.
La Commissione auspica che detto incontro con l’Ass Tamajo possa avvenire
quanto prima ritenendo urgente visto il piano triennale, nonché per una verifica
in particolare della condizione delle scuole nel territorio di brancaccio anche a
seguito della seduta straordinaria del Consiglio comunale per la quale si
esprime apprezzamento svoltasi presso la Piazza Anita Garibaldi per
commemorare il beato Padre Pino Puglisi
Il Presidente Lupo chiede al Segretario di dare lettura del verbale di cui al
punto 6
Si procede con la lettura e l’approvazione per appello nominale
Il verbale n. 245 del 04/09/2023 viene approvato all’unanimità dei presenti
La Commissione procede con la stesura di un Ordine del Giorno poiché il
Consigliere Chinnici ha completato l'istruttoria anche a seguito della seduta con
la III Circoscrizione pertanto si procede con la seguente variazione: “ad
adottare iniziative volte alla realizzazione di un sovrappasso in viale Regione
Siciliana lato Bonagia al fine di poter garantire l’adeguato collegamento tra le
due aree per garantire la sicurezza ai cittadini ed in particolare dei soggetti
fragili.”
Il Presidente Lupo ritiene opportuno effettuare un sopralluogo presso la Sispi
anche per affrontare l’argomento relativo alla videosorveglianza dei sottopassi.
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Il Presidente Lupo ritiene utile prendere in esame, in preparazione della seduta
di commissione che si svolgerà giorno 14 in seduta congiunta a Palazzo delle
Aquile, la parte della nota del Ragioniere generale del 17 agosto 2023 relativa
alla società Rap. Si procede pertanto alla lettura.
Si apre un dibattito.
Il Presidente Lupo chiede di dare lettura del verbale della seduta odierna
Si procede con la lettura e l'approvazione per appello nominale
Il verbale n. 250 del 12/09/2023 è approvato all’unanimità dei presenti
Alle ore 11.10 la seduta è chiusa
Letto e sottoscritto

Il Segretario
Salvatore Palazzolo

Il Presidente
Giuseppe Lupo
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